

pays, vanté à juste titre pour les plus belles découvertes en électricité.

« Et je suis fier de dire, après huit années écoulées, qu'en aucune autre association analogue il ne s'est fait autant de travail pratique, autant de progrès que dans la nôtre.

« Nous devons ce résultat à ce qu'en fondant notre association, nous nous sommes associés tous les genres d'électriciens, au lieu de nous borner à des médecins seulement. C'est ainsi que nous avons parmi nous, des ingénieurs, des experts, etc., et que nous nous honorons de posséder notre illustre savant Nicholas Tesla.

« Sous la puissante impulsion de nos efforts, l'électricité a cessé d'être lettre morte dans nos écoles. Des cliniques d'électrothérapie se sont établies dans beaucoup de nos grands hôpitaux et j'ai eu, pour ma part, l'honneur d'en fonder quatre dans les hôpitaux de Toronto, que je continue de diriger et qui fonctionnent parfaitement. Les malades tous les jours se font toujours plus nombreux.

« Souhaitons, messieurs, long et brillant succès à notre association. Souhaitons-lui surtout de savoir éviter les idées mesquines de coterie, écueil puissant sur lequel se sont brisées bien d'autres sociétés, plus fortes que la nôtre ».

La réunion, — après ces trois jours employés à des travaux importants — s'est terminée par une excursion aux Chûtes du Niagara.

NOTES DIVERSES

On estime qu'il y a environ 150,000 sourds-muets dans l'Inde.

La profession médicale sera représentée à l'exposition de Paris en 1900.

M. le Dr Osler a été élu membre de la Société Royale d'Angleterre.

On estime qu'une personne sur cinq cent, est atteinte d'épilepsie aux Etats-Unis.

Durant la dernière épidémie de peste dans l'Inde, la mortalité a dépassée 100,000.

On prête à la reine de Hollande l'intention de fonder un hôpital pour les tuberculeux.